



San Fernando, marzo 30 de 2023

Estimados/as apoderados/as,

Nos dirigimos a ustedes con un abrazo fraterno, esperando el bienestar de cada uno y sus familias.

El presente comunicado tiene por finalidad informarles que, a partir de éste **viernes 31 de marzo**, se implementarán dos cambios en los lugares de acceso y salida de los estudiantes de prekínder y sextos básicos.

Desde este viernes 31, los estudiantes de Prekínder realizarán su ingreso y salida por calle El Roble, sector enseñanza básica, de lunes a viernes, en su horario habitual.

Además, los estudiantes de 6° Año Básico, a partir de este viernes comenzarán a despacharse por calle Carampangue, sector enseñanza media, de lunes a viernes, en su horario habitual. Esta medida se ha tomado con el fin de mejorar la seguridad y la organización de los estudiantes dentro del colegio. Asimismo, tendremos un mejor control de acceso y salida de los y las estudiantes.

Solicitamos su colaboración para informar, anticipando a sus hijos/as y asegurarse de que estén al tanto de esta nueva disposición.

Recordamos que la puntualidad es fundamental para garantizar el buen inicio de las clases, por lo que les sugerimos asegurar los tiempos de traslado e ingresar en el horario correspondiente, en caso de los estudiantes de 6° básico 7:55 horas y para los estudiantes de prekínder las puertas se abrirán a las 12:45 horas, respectivamente.

Agradecemos su comprensión y colaboración en esta iniciativa, la cual busca mejorar la seguridad y el bienestar de nuestros estudiantes.



Evelyn Ramírez Olea

**Subdirectora de Formación y Convivencia Escolar
Colegio Inmaculada Concepción
San Fernando**